

BANGKOK - PATTAYA

Sabai sabai

4 Hari / 3 Malam



Updated: 21 Jun'16

Hari ke-1	JAKARTA-BANGKOK BANGKOK-PATTAYA	By SL119 CGK-DMK 10.10-13.35	B	L	D
	2 (dua) jam sebelum keberangkatan, Peserta sudah harus berkumpul di Terimal 2, Soekarno-Hatta International Airport. Anda akan memulai perjalanan tur hari ini menuju kota Bangkok, Ibu kota Thailand. Setibanya di Bangkok, Anda akan dijemput oleh Perwakilan kami dan diantar untuk makan siang. Usai makan siang, Anda akan diajak menuju Pattaya. Setibanya di Pattaya, Anda akan diajak mengunjungi <i>Floating Market</i> . Objek wisata yang menarik ini menempati lahan dengan luas sekitar 27 hektar. Disini terdapat lebih dari 100 kios dan barang-barang yang dijual sangat beragam (dari hampir seluruh provinsi Thailand), mulai dari pakaian, kain sutera, tas, sepatu, lukisan, barang-barang kerajinan, makanan, hingga buah2 an khas Thai. Usai makan malam, Anda akan diantar menuju hotel untuk beristirahat. Acara bebas, Anda dapat mengikuti Optional Tour: Alcazar Cabaret Show / Coliseum Cabaret Show.		X	O	O
Akomodasi	Baron Beach Hotel Or Setaraf				
Hari ke-2	PATTAYA-BANGKOK		B	L	D
	Hari ini Anda akan diajak mengunjungi Gems Jewellery & Honey Bee Shop . Selanjutnya Anda akan diajak mengunjungi Nongnooch Cultural Village yaitu taman kebudayaan tradisional Thailand di mana Anda dapat melihat pertunjukan tari-tarian Thailand, Thai Boxing, silat pedang, atraksi gajah yang menarik. Usai makan siang, perjalanan dilanjutkan menuju Bangkok. Diperjalanan kita akan mampir sebentar di Dried Food Market untuk berbelanja oleh-oleh khas Thailand. Setibanya di Bangkok, Anda akan diantar menuju Maboonkrong Shopping Complex . Pada waktu yang telah ditentukan untuk berkumpul, Anda akan dijemput dan di antar ke Hotel untuk Check in.		O	O	X
Akomodasi	Metro Resort atau Setaraf				
Hari ke-3	BANGKOK		B	L	D
	Setelah sarapan, Anda diajak city tour menyusuri Sungai Chao Phraya dengan perahu bermotor dan mengunjungi Wat Arun - kuil yang berlapiskan batu pualam di mana Anda juga dapat berbelanja souvenir khas Thailand sepuasnya. Selanjutnya Anda akan diajak mengunjungi Reclining Buddha (yang merupakan patung Buddha tidur sepanjang 46 meter dan memiliki tinggi 15 meter). Usai makan siang, Anda akan diajak singgah sebentar di Leather Shop , kemudian mengunjungi Chatuchack Weekend Market pasar yang hanya buka di hari Sabtu-Minggu dan merupakan pasar terbesar di Thailand. Sore hari acara di lanjutkan menuju Asiatique Night Market yang merupakan sebuah mall pertama dan terbesar yang terletak di tepi Sungai Chao Phraya. Beberapa bangunan berusia lebih dari 100 tahun ikut dipertahankan, dikelola sedemikian rupa hingga menjadi Asiatique, sebuah kawasan wisata terpadu yang mencakup empat zona. Tepat pada waktu yang ditentukan untuk berkumpul, Anda akan dijemput dan di antar kembali ke Hotel untuk istirahat.		O	O	O
Akomodasi	Metro Resort Hotel Or Setaraf				
Hari ke-4	BANGKOK - JAKARTA	By SL118 DMK-CGK 19.05-22.35	B	L	D
	Acara hari ini bebas. Hingga waktu yang ditentukan, Anda akan dijemput oleh Perwakilan kami dan ajak singgah ke Chocolate Shop . Selanjutnya di antar ke Airport untuk penerbangan kembali ke tanah Air. Sampai jumpa di acara tour kami berikutnya.		O	X	X
Akomodasi	--				

Catatan:

Demi kelancaran tour, acara perjalanan dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan dahulu namun tanpa mengurangi objek wisata yang dikunjungi.

Harga Tour per orang (Dalam Rupiah)

Tgl. Pergi	Tgl. Pulang	FLIGHT DETAIL	DEWASA TWIN / TRIPLE	SINGLE OCCUPANCY	ANAK EXTRA BED	ANAK NO BED
21 Juli 28 Juli 01 Sept. 15 Sept. 29 Sept. 13 Okt. 27 Okt.	24 Jul 31 Juli 04 Sept. 18 Sept. 02 Okt. 16 Okt. 30 Okt.	SL 119 CGK-DMK 10.10-13.35 SL 118 DMK-CGK 19.05-22.35	4.800.000	5.500.000	4.400.000	4.000.000

<p>Harga Tour <u>Termasuk:</u></p> <ul style="list-style-type: none">● TIKET PESAWAT (ECONOMY class) by THAI LION AIR, BAGASI 30 KG/PAX● 2 MALAM AKOMODASI HOTEL BANGKOK + 1 MALAM AKOMODASI HOTEL PATTAYA (satu kamar untuk 2 org) sesuai pilihan & TERMASUK MAKAN PAGI● PEMANDU WISATA BERBAHASA INDONESIA● MAKAN & TOUR SESUAI DENGAN ACARA PERJALANAN● TOUR BERDASARKAN GABUNGAN● TIDAK ADA REFUND UNTUK SERVICE YANG TIDAK DIGUNAKAN● TIPS TOUR GUIDE + DRIVER	<p>Harga <u>TIDAK</u> Termasuk:</p> <ul style="list-style-type: none">● PENGELUARAN PRIBADI (LAUNDRY, MINIBAR, DLL)● TRAVEL INSURANCE● TIPS PORTER
<p>Kondisi :</p> <p>Uang muka sebesar Rp. 2.500.000/org pada saat pendaftaran dan tidak dapat dikembalikan (non-refundable) bila terjadi pembatalan oleh peserta dengan alasan apapun. Pendaftaran tanpa uang muka sewaktu-waktu dapat diberikan oleh pendaftar lain tanpa pemberitahuan terlebih dahulu.</p>	